

La UPV suma cinco mil libros del 'fondo Basterrechea'

VITORIA. Juan Javier Basterrechea Matoni ha donado a la Biblioteca Universitaria de la UPV de Vitoria-Gasteiz su extensa colección privada de libros. En agradecimiento a su altruista cesión, el Vicerrectorado del Campus de Álava y la Biblioteca Universitaria organizaron ayer un acto de reconocimiento a Basterrechea en la Biblioteca del Campus de Álava, en el Edificio de Las Nieves, emplazamiento que acogerá de ahora en adelante los fondos donados por Basterrechea.

Además de con el propio Basterrechea, el acto contó con el vicerrector del Campus de Álava, Eugenio Ruiz Urrestarazu, y del vicerrector de Investigación, Miguel Ángel Gutiérrez, y durante la presentación se expuso parte de la colección legada a la universidad, compuesta por cerca de 5.000 volúmenes de un valor inmenso.

Entre los fondos donados, destaca de manera especial la sección de facsímiles de las épocas medieval y renacentista, que cuenta con alrededor de trescientos ejemplares, todos ellos copiados y miniados en los principales talleres europeos. Con este fondo la Biblioteca de la UPV pasa a tener una de las mejores, si no la mejor, colección de reproducciones facsímiles del Estado español. Además, entre el resto de obras legadas por Basterrechea, es necesario también reseñar su refinada colección de libros de arte y cultura oriental.

En opinión del rector de la UPV, Iñaki Goirizelaia, que agradeció el gesto, 'la donación de este cuerpo documental histórico y artístico de incalculable valor por parte de Juan Javier Basterrechea a la Universidad del País Vasco es un acto de generosidad con nuestra institución y con toda la sociedad vasca'.